本日、無事終業式を終え、明日から夏休みになります。保護者の皆様におかれましては、 様々な場面で本校の教育活動にご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございました。

終業式では全校児童が体育館に集まり、紫陽花作文の表彰と発表、児童代表の今学期を振り返った作文の発表を行いました。また、校長から全校児童に以下のような内容を伝えました。

みなさん おはようございます。

今日で 1 学期がおわり、明日から夏休みとなります。きっと、明日からの夏休みにやりたいことを考え、夢や希望が大きく膨らんでいることと思います。

1 学期を振り返ってみて、先ほど6 人のお友達が、学習面・生活面・行事などでたくさんの頑張りを発表してくれました。おそらく、ここにいるみんなが、多くのことに挑戦し頑張ってくれたと思います。挑戦することは、人々に感動を与え、そして自分自身も成長していきます。これからも、夢を抱き、様々なことに挑戦していってほしいと思います。

ところでみなさん、1 学期の始業式にあいさつの 4 つのレベルの話をしたことを覚えていますか。レベル 1 は、相手があいさつをしたら会釈で返す、レベル 2 は相手があいさつをしたら、声に出してあいさつを返す。レベル 3 は、自分からあいさつをする。レベル 4 は、自分からあいさつをした後、相手が嬉しくなりそうな言葉を一言添える、でした。ちょっとみなさんに聞いてみますね。レベル4のあいさつの後に「相手に一言添える」を挑戦してみた人は手を挙げてください。素晴らしいですね。実は、校長先生がお話をしたすぐ後で実践してくれたお友達が何人もいました。そのお友達は、校長先生にあいさつをした後に、校長先生が嬉しくなる言葉を一言添えてお話をしてくれました。とっても嬉しかったです。どうもありがとう。明日から夏休みなりますが、地域の方や親せきの方とも会うことが多くあると思いますが、みんなが明るく爽やかなあいさつをして、周り多くの人を気持ちよくさせてくれると嬉しいと思います。

それではみなさん、明日からしばらくお会いできませんが、自分のやるべきことに全力で 挑戦してみて、楽しい夏休みにしてください。9月1日に、たくましく元気な姿でみんな に会えることを楽しみにしています。その時は、また、さわやかなあいさつで出会いましょ う。以上で、校長先生のお話を終わりにします。